

Valenciennes: quand les parents d'élèves se retrouvent sur les bancs de l'université

La Voix du Nord.fr le 28/01/2015

Le 23 janvier, l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis a reçu sur le campus du Mont-Houy parents d'élèves et futurs étudiants afin de faciliter le passage du lycée à l'université... Regards complices et commentaires avisés, ce fut l'occasion aussi pour les parents de partager leur propre expérience...



Pour la deuxième année, l'équipe enseignante et administrative a tout mis en œuvre pour dédramatiser ce changement radical d'organisation qui attend les futurs bacheliers à la rentrée prochaine. Parallèlement aux portes ouvertes qui auront lieu le 7 février 2015, cet échange privilégié entre les intervenants et un public d'auditeurs parfois difficile à toucher a démontré l'intention de mettre l'université à la portée de tous.

L'objectif principal, outre la présentation des formations, était de rassurer les élèves sur la prise en charge des démarches administratives complexes, notamment lors des inscriptions. Une panoplie de brochures relatives aux formations, aux aides sociales et un calendrier des dates clés étaient à leur disposition. « *La réussite est souvent liée à la motivation* », explique Souad Harmand, vice-présidente en charge des formations. Ainsi, les services d'orientation sensibilisent les lycéens à ne pas s'y prendre tardivement. La présentation des services d'échanges internationaux a aussi incité ce jeune public à se projeter dans l'avenir et à favoriser les concertations avec l'équipe pédagogique afin de bâtir un cursus cohérent et prometteur.